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- Главой Белогорска Станиславом Мелюковым поставлена задача до конца текущего
года перевести все оставшиеся, некогда газифицированные дома, на понижающий
коэффициент в оплате за потребляемую электроэнергию, - пояснил и.о. главы
администрации Белогорска Александр Башун. - В начале января 26 домов уже перевели
на понижающий коэффициент 0,7. Однако последние две недели процесс остановился.

  

Это связано с тем, что сетевая организация выставила дополнительные требования,
которые ведут к удорожанию и препятствуют переводу домов на понижающий
коэффициент. Отмечено, что ранее таких проблем в Белогорске не возникало.

  

- С вопросом перевода некогда газифицированных жилых домов Белогорска я знаком, -
заметил Александр Козлов. -  Данная проблема была обозначена в ходе моего визита в
город летом прошлого года. Инициативу властей Белогорска по снижению затрат
белогорцев за электроэнергию в обозначенные сроки полностью поддерживаю.

  

Губернатор Амурской области поручил Александру Башуну в кратчайшие сроки
встретиться с руководителем сетевой организации и обсудить возникшие проблемы.
Вопрос перевода домов Белогорска на понижающий коэффициент взят губернатором
Амурской области на личный контроль.
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